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Ata da 26ª Sessão Ordinária, da 4ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 26ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 10 DE MAIO DE 2016 

DVD A25/2016 
 

Aos dez dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, no próprio do Legislativo, no Centro 
Cívico, é realizada a VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA, da Quarta Sessão 
Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José de Lima 
(Ailton Lima) – 2º Secretário, Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque 
(Profª Bete Tonobohn Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote) – 1º Secretário, Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) – 3º 
Secretário, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) – Vice-Presidente, Eduardo 
Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) – Presidente, 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos Vereadores Ronaldo de Castro 
(Ronaldo de Castro), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano) e Almir Roberto Cicote 
(Cicote) e secretariada pelos Vereadores Almir Roberto Cicote (Cicote), Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Ivanildo Pereira Lôbo 
(Sargento Lôbo) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). Às quinze horas e sete 
minutos, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara aberta a sessão, 
“sob a proteção de Deus”, com a presença dos Vereadores Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Ronaldo 
de Castro (Ronaldo de Castro), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio 
Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa). ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO). APROVADA a Ata da 25ª Sessão Ordinária, realizada 
em 05 de maio de 2016; e da 14ª Sessão Solene, realizada em 03 de maio de 2016. 
EXPEDIENTE EXTERNO: CAIXA ECONÔMICA FEDERAL (4725) Notifica crédito de 
recursos financeiros do Orçamento Geral da União [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; (4733) Informa 
celebração do Contrato de Repasse entre o Município de Santo André e a Caixa 
Econômica Federal [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]; (4734 a 4740) Encaminha comunicação de créditos de 
recursos financeiros TCs 222.667-44, 251.114-62, 0218.839-31, 1013.772-71, 222.668-59 
e 398.208-05 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS 
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SRS. VEREADORES]. CENTRO UNIVERSITÁRIO FUNDAÇÃO SANTO ANDRÉ 390/16 
(4721) Encaminha relatório dos pagamentos efetuados no período de 01/01/16 a 31/03/16 
a fornecedores e prestadores de serviços [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. INSTITUTO DE 
PREVIDÊNCIA DE SANTO ANDRÉ 186/16 (4729) Envia cópias dos Balancetes: Balancete 
Contábil, Receita e Despesa e Boletim de Caixa e Bancos, relativos ao mês de março de 
2016 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR AILTON JOSÉ DE LIMA 
(AILTON LIMA) 1969/13 (4793) Indicação para operação tapa-buracos na Rua Sud 
Menucci, mais especificamente em frente ao n. 138, Vila Camilópolis; 3436/13 (4794) 
Indicação para instalar redutor de velocidade, lombofaixa, na extensão da Rua Bezerra de 
Menezes, Bairro Centreville; 241/14 (4795) Requerimento ao Comandante do 41º Batalhão 
de Polícia Militar de rondas ostensivas e policiamento periódico junto à Rua Professor 
Antonio Seixas Leite Ribeiro e ruas adjacentes, Jardim Alvorada, tendo em vista alto índice 
de assaltos na referida localidade; 408/16 (4837) Requerimento de informações acerca do 
contrato entre a Administração Pública e a Empresa Giespp – Gestão Inteligente de 
Educação e Saúde Pública e Privada Ltda [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADORES AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA) E EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) 667/08 (4836) PLCM 72/16, que dispõe sobre a 
divulgação no interior de veículos de transporte público municipal da Lei n. 9.811, de 06 de 
abril de 2016, que determina a parada segura para pessoas do sexo feminino [CIENTE. À 
COMISSÃO DE JUSTIÇA] [JUSTIFICADO pelo Vereador Ailton José de Lima (Ailton 
Lima)]. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) 2581/13 (4798) Indicação 
para limpeza e capinação urgente em toda extensão da calçada localizada na Rua Cabo 
Verde, Vila Lucinda; 441/13 (4799) Indicação para instalação de placa para o embarque e 
desembarque escolar em frente ao Colégio Ideal, localizado na Rua Paulínia Isabel de 
Queirós n. 07, Bangu; 2486/13 (4800) Indicação para tapar o buraco existente na altura do 
n. 616 da Rua Aimberê, Vila Curuçá; 334/13 (4801) Indicação para capinação e limpeza do 
terreno público localizado na Av. Antônio Cardoso, na altura do n. 319 (antiga empresa 
Rodhia Química), Bairro Bangu [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição 
de fotos]. VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) E DIVERSOS 
VEREADORES 25/16 (4797) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Pesar pelo 
falecimento do Sr. Mário Lopes, ocorrido em 7 de maio [JUSTIFICADO pelo Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia)]. VEREADORA ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE 
(PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 2876/13 (4769) Indicação para manutenção 
asfáltica ao longo da Rua das Árvores, Bairro Sítio dos Vianas; 1194/13 (4770) Indicação 
para substituição das lâmpadas de vapor de sódio por lâmpadas de led em toda extensão 
da Av. Queirós Filho; 1859/13 (4771) Indicação para mudança do ponto de ônibus da 
Praça Elis Regina, Parque Capuava; 135/13 (4772) Indicação para manutenção dos lagos 
do Parque Municipal Cidade dos Meninos, localizado na Rua Batávia, Parque Novo 
Oratório; 2239/13 (4773) Indicação para demarcação de vaga exclusiva para parada de 
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ambulância em frente à Unidade de Saúde Campestre [JUSTIFICADAS as proposituras 
pela autora]. VEREADORES CARLOS ROBERTO FERREIRA (CARLOS FERREIRA), 
AILTON JOSÉ DE LIMA (AILTON LIMA), FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO 
DUARTE) E DIVERSOS VEREADORES 2984/13 (4752) Requerimento visando a inserir 
em Ata Voto de Congratulações com o Esporte Clube Santo André. VEREADOR ALMIR 
ROBERTO CICOTE (CICOTE) 725/13 (4804) Indicação para operação tapa-buracos em 
toda extensão da Rua Sedan e proximidades, Bairro Utinga; 999/13 (4805) Indicação para 
instalação de lombofaixa na Rua Lima, Utinga; 986/14 (4806) Requerimento ao 
Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação das rondas policiais no 
Bairro Campestre, em especial na Rua João Ribeiro; 1529/13 (4807) Requerimento ao 
Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de intensificação das rondas policiais em 
Utinga, em especial nas Ruas Herculanos de Freitas, Afrânio Peixoto, Cláudio Manoel da 
Costa, Teófilo Otoni e Antuérpia; 181/16 (4808) Requerimento à Mesa de cancelamento da 
sessão solene em comemoração ao Dia Internacional da Enfermagem. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 340/13 (4831) Indicação para 
poda da árvore localizada na Rua Batávia, em frente ao n. 576, Parque Novo Oratório; 
2856/13 (4832) Indicação para proceder à pintura de faixa amarela para proibir estacionar 
na esquina da Rua Fenícia com a Rua Batávia, Parque Novo Oratório; 178/14 (4833) 
Indicação para reforço na sinalização vertical e horizontal no cruzamento da Rua Galeão 
Carvalhal com a Rua Independência, Jardim Bela Vista; 48/14 (4834) Indicação para 
capinação e limpeza na praça localizada entre as Ruas Bahamas, Nereu Ramos e Felipe 
de Souza, Jardim Utinga; 48/14 (4835) Indicação para proceder à manutenção na 
iluminação da praça localizada entre as Ruas Bahamas, Nereu Ramos e Felipe de Souza, 
Jardim Utinga. VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2657/13 
(4745) Requerimento de informações acerca do estabelecimento comercial localizado na 
Rua Ribeiro Guimarães, 115, Vila Alzira; 408/16 (4746) Requerimento para cópia integral 
dos contratos efetuados com a Empresa Gestão Inteligente de Educação e Saúde Pública 
e Privada Ltda. – Giespp, assim como o retorno financeiro obtido pela Prefeitura; 480/13 
(4747) Requerimento ao Comandante do CPA/M-6, para implantação do projeto da Polícia 
Militar “Vizinhança Solidária”, no entorno da Praça Kennedy, Vila Bastos; 409/16 (4748) 
Indicação para realização de pesquisa de satisfação junto aos funcionários que utilizam o 
refeitório do Paço Municipal; 784/13 (4749) Indicação para substituição das lâmpadas de 
iluminação pública da Praça Venâncio Neto, localizada na confluência das Ruas Nestor de 
Barros e Otávio Mangabeira, Jardim Ana Maria, por lâmpadas de Led. VEREADOR 
EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 415/16 (4817) Indicação 
para sinalização vertical de trânsito contendo os horários de restrição para estacionar em 
frente ao portão das escolas Carlos Garcia e Aristides Greve, Bairro Camilópolis; 710/13 
(4818) Indicação para melhoria na iluminação pública com instalação de lâmpadas de Led 
na Rua Genebra, no entorno do SESI, Jardim Santo Alberto; 1444/14 (4819) Requerimento 
à direção do Centro Educacional n. 265 do SESI, localizado na Rua Balaclava, 95, Jardim 
Santo Alberto, para capinação e limpeza do seu terreno, sobretudo no trecho do muro que 
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circunda a Rua Genebra; 209/16 (4830) Emenda Supressiva ao art. 2º do PL 37/16, que 
visa a instituir o Dia Municipal da Saúde Mental e Antimanicomial, a ser comemorado 
anualmente no dia 10 de outubro [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE ORIGEM] 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE 
DA SILVA (EDUARDO LEITE) E DEMAIS VEREADORES DA BANCADA DO PT 336/16 
(4821) Requerimento visando a inserir em Ata Voto de Congratulações aos profissionais 
participantes do “Projeto Mãos Limpas”, com execução no Centro Hospitalar Municipal de 
Santo André [JUSTIFICADO pelo Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo 
Leite)]. VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 
1234/07 (4704) PLCM 68/16, instituindo a “Semana Municipal da Bíblia no âmbito do 
Município de Santo André, a ser comemorado na semana que antecede o 2º domingo do 
mês de dezembro de cada ano e dá outras providências [CIENTE. ÀS COMISSÕES DE 
JUSTIÇA E FINANÇAS]; 2770/09 (4828) PLCM 70/16, que institui o “Sistema Municipal de 
Coleta Móvel de Sangue”, no âmbito do Município de Santo André e dá outras providências 
[CIENTE. ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E SAÚDE]; 416/16 (4829) PLCM 
71/16, que institui o “Programa Bilingue”, voltado ao ensino da língua inglesa para crianças 
e adolescentes no Município de Santo André e dá outras providências [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA, FINANÇAS E EDUCAÇÃO]. VEREADOR JOSÉ FRANCISCO 
DE ARAUJO (JOSÉ DE ARAUJO) 1261/14 (4814) Requerimento ao Comandante do 10º 
Batalhão da Polícia Militar para ronda ostensivas nas ruas da Vila Alto Santo André e do 
Jardim Santo Antonio; 1874/13 (4815) Indicação para reparos em uma mesa de concreto 
situada na Praça São Camilo de Lellis, Bairro Camilópolis; 1287/13 (4816) Indicação para 
implantação de sinalização de trânsito permitindo carga e descarga na Rua Santa Maria 
Goretti, em frente ao n. 83, Vila Metalúrgica. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ 
MONTORO FILHO – MONTORINHO) 227/16 (4753) Requerimento para que seja 
encaminhada cópia do inteiro teor do Processo Administrativo que trata da locação do 
imóvel onde está instalada a Sede da Secretaria de Obras e Serviços Públicos do 
Município – SOSP; 3254/13 (4754) Indicação para instalação de proteção nas margens do 
córrego da Av. Marginal do Oratório, Vila Flórida; 460/14 (4755) Indicação para serviço de 
poda das árvores da Rua Caratinga, Vila Progresso; 207/13 (4756) Indicação para serviços 
de limpeza e capinação na viela e no espaço pública localizado na altura do n. 1280 da 
Rua dos Dominicanos, Jardim Santo André; 1192/01A (4757) PLCM 69/16, que visa a 
alterar a Lei Municipal n. 9.822/16, passando a denominar o Conjunto Habitacional 
Vereador José Nanci como Conjunto Habitacional Engenheiro José Nanci [CIENTE. ÀS 
COMISSÕES DE JUSTIÇA E EDUCAÇÃO] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) E 
DIVERSOS VEREADORES 2984/13 (4732) Requerimento visando a inserir em Ata Voto 
de Congratulações aos dirigentes, aos atletas e a torcida do Esporte Clube Santo André, o 
“Ramalhão”, pela conquista do título da Série A-2 do Campeonato Paulista, no último 
sábado, dia 07 [JUSTIFICADO pelos Vereadores José Montoro Filho (José Montoro Filho 
– Montorinho) e Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte)]. VEREADOR LUIZ ALBERTO 
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FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 3206/13 (4758) Indicação para manutenção 
na calçada em frente a praça localizada na Rua Domenico Garofalo, em frente ao n. 455, 
Jardim Las Vegas; 410/16 (4759) Indicação para manutenção na boca-de-lobo localizada 
na Rua Bauru com Rua Brasília, Vila Linda; 298/13 (4760) Indicação para implantação de 
semáforo no cruzamento da Av. Brasília com a Rua Ourinhos, Jardim Alvorada; 483/13 
(4761) Indicação para implantação de lombofaixa na Rua Carijós, altura do n. 693, em 
frente à igreja da Vila Luzita; 80/13 (4762) Indicação para implantação de semáforo na 
Estrada do Pedroso com Av. Loreto, Jardim Santo André. VEREADOR LUIZ ZACARIAS 
DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) 411/16 (4774) Indicação para serviços de 
capinação, limpeza e implantação de iluminação pública na praça localizada na Rua 
Machado de Assis, Vila Príncipe de Gales; 1802/13 (4775) Requerimento para 
esclarecimentos acerca do reajuste do Semasa em percentual acima do aplicado pela 
Sabesp; 786/13 (4776) Requerimento à Secretaria da Saúde do Estado de São Paulo e à 
Secretaria dos Direitos da Pessoa com Deficiência para disponibilizar a Unidade Móvel da 
Rede de Reabilitação Lucy Montoro, para atendimento em área do Hospital Estadual Mario 
Covas e informar sobre a instalação da rede fixa de atendimento no Município de Santo 
André; 839/15 (4777) Requerimento ao Superintende do Semasa para que esclareça a 
respeito da qualidade da água fornecida aos moradores da Vila Scarpelli e Jardim do Pilar; 
1594/13 (4796) Requerimento de informações a respeito da falta de doses da vacina 
contra o vírus H1N1 nos postos da rede pública de saúde de Santo André e a possibilidade 
da Administração adquirir as doses direto dos laboratórios e fornecer para a população 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de fotos]. VEREADOR 
MARCOS RODRIGUES PINCHIARI (DR. MARCOS PINCHIARI) 3135/13 (4802) 
Requerimento de informações sobre as áreas limítrofes ao Município de Santo André; 
413/16 (4803) Requerimento de informações sobre kits para diagnóstico para dengue no 
Município de Santo André [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). VEREADOR 
ROBERTO ALVES RAUTENBERG (ROBERTO RAUTENBERG) 844/13 (4705) Indicação 
para realizar serviços de limpeza em frente ao n. 2609 da Av. Dom Pedro II, Bairro 
Campestre; 604/13 (4706) Indicação para restaurar o asfalto em frente ao n. 391 da Rua 
Baturité, Vila Curuçá; 620/13 (4707) Indicação para restaurar o asfalto na Av. dos Estados, 
entre a Rua Capitão João e a Rua Sorocaba, Parque Erasmo Assunção; 748/13 (4708) 
Indicação para restaurar o asfalto na Rua Jorge Bereta, Parque Erasmo Assunção; 83/13 
(4709) Indicação para realizar serviços de limpeza e capinação no terreno localizado em 
frente ao n. 447 da Rua Rio Claro, Jardim Utinga. VEREADOR RONALDO DE CASTRO 
(RONALDO DE CASTRO) 2814/13 (4779) Requerimento ao 10º Batalhão da Polícia Militar 
para policiamento ostensivo na Rua Pôr-do-Sol, Vila João Ramalho; 2323/13 (4780) 
Indicação para instalação de placa de sinalização indicando mão única na Av. Cândido 
Camargo, Jardim Ana Maria; 910/13 (4781) Indicação para remoção da árvore localiza da 
na Av. Martim Francisco, Jardim Utinga; 1360/13 (4782) Indicação para serviços de 
limpeza e capinação da viela localizada na Rua Himalaia, altura do n. 523, Parque Novo 
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Oratório; 349/16 (4783) Indicação para serviços de limpeza e capinação na calçada da Rua 
Parsital, altura do n. 523, localizada na Vila Alto Santo André. VEREADOR GERALDO 
APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 189/13 (4823) Indicação para efetuar 
serviço de capinação em toda extensão da Rua Paranapanema, Bairro Jardim Ipanema; 
184/13 (4824) Indicação para efetuar serviços de limpeza e capinação na Praça 
Reverendo Milton Ferreira Ribeiro, localizada na confluência da Av. Antônio Cardoso com 
Rua Oratório, Bairro Vila Curuçá; 646/13 (4825) Indicação para operação tapa buracos na 
Rua Conselheiro Justino, altura do n. 920, Bairro Campestre; 118/13 (4826) Indicação para 
efetuar serviços de limpeza e capinação da Praça Itatiba, localizada na Rua Almerim, 
Bairro Vila Curuçá; 105/13 (4827) Indicação para efetuar serviço de capinação em toda 
extensão da Rua Procópio Ferreira, Bairro Jardim Ipanema. VEREADOR IVANILDO 
PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 2406/13 (4809) Indicação para efetuar serviços de 
capinação e limpeza do terreno localizado na esquina da Rua Capitão José Antonio 
Logareiro com a Rua Confúcio, Jardim Santo Antonio; 403/16 (4810) Indicação para tapar 
buracos em toda extensão da Rua Berna, Bairro Camilópolis; 725/13 (4811) Indicação para 
tapar buracos no asfalto no cruzamento das Ruas Sedan e Milão, Bairro Camilópolis; 
414/16 (4812) Indicação para implantar em nossa cidade o sistema de lixeira subterrânea 
que já está sendo utilizada em outras cidades; 192/13 (4813) Indicação para implantação 
de lombofaixa no cruzamento da Rua Antonina com Av. Estados Unidos, Vila Camilópolis 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor, com exibição de vídeo]. VEREADOR 
FRANCISCO DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 695/15A (4789) Requerimento à 
Mesa para realização de Sessão Solene em comemoração a Dia Municipal do Torcedor e 
Torcedora do Ramalhão; 916/14 (4790) Indicação para remanejamento de ponto de ônibus 
localizado em frente ao n. 40 para a viela ao lado do n. 96 da Rua Floreal, Jardim Ipanema; 
916/14 (4791) Indicação para poda de diversas árvores da Rua Floreal, Jardim Ipanema; 
303/13 (4792) Indicação para recapeamento asfáltico (ecológico) em toda extensão da Rua 
Jubarte, Bairro Recreio da Borda do Campo. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA 
SILVA (TONHO LAGOA) 207/13 (4764) Indicação para reparos em lobadas na Rua dos 
Dominicanos, em frente aos números 82 e 777, Jardim Santo André; 1246/14 (4766) 
Indicação para instalação de redutor de velocidade no cruzamento das Ruas Cruzeiro do 
Sul e Coroados, Vila Leopoldina; 1083/13 (4767) Indicação para vistoria e reforço da 
pintura na sinalização de solo na extensão da Rua dos Cocais e cruzamentos, Jardim 
Guarará; 586/13 (4768) Indicação para retirada de entulho descartado no passeio público 
da Rua Cosme com Candido Camargo, Jardim Ana Maria. VEREADOR ANTONIO DE 
JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) 108/16 (4784) Requerimento de informações 
claras e precisas sobre o Protocolo 1226, de 18 de fevereiro, que trata da solicitação de 
serviços de restauração emergencial na pavimentação, em toda extensão, da Rua 
Imbaíba, Jardim Cipreste; 71/13 (4785) Indicação para fiscalização em estacionamento e 
lava rápido de caminhões localizado na Rua Pederneiras, próximo ao n. 651, Vila 
Palmares; 3229/13 (4786) Indicação para implantação de uma academia de ginástica ao ar 
livre e um miniparque infantil em praça localizada na Rua da Constituição, em frente ao n. 
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298, Vila Luzita; 725/13 (4787) Indicação para serviços emergenciais de restauração da 
pavimentação asfáltica na Rua Sedan, Bairro Utinga; 412/16 (4788) Indicação para 
serviços de capinação, limpeza, remoção de lixo e entulhos em viela localizada na Rua 
Canela, altura do n. 65, Jardim Cipreste [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. Após 
a leitura, as Indicações foram encaminhadas e os Requerimentos foram destinados para 
o final da Ordem do Dia. Às 16h33min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PT PTB 
PRB PMN DEM PMB PSB SDD PSD PV PPS]. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO 
(JOSÉ MONTORO FILHO – MONTORINHO) – Acerca dos alugueis que a Prefeitura paga, 
conforme fala do Vereador Bahia, comenta de seu requerimento de cópia do inteiro teor do 
contrato de aluguel onde está instalada a SOSP. Lembra prédio na Av. Capitão Mário de 
Toledo, em que seria instalada a SOSP, mas, na administração do Dr. Aidan, foi instalado 
o Poupatempo da Saúde e, para a SOSP, foi alugado o prédio da Rua Catequese no valor 
de R$200 mil. Aparte: Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira). Quanto ao prédio da 
Coop, à época, não foi feita licitação e sim um acordo com o ex-prefeito. Fala de área 
desapropriada da Rhodia, comprada por R$8 milhões, em que há imbróglio quanto ao valor 
pago e que não pode ser usada. Comenta também sobre projeto de lei enviado pelo 
Executivo para venda de terrenos, os quais estão abandonados e são sempre objeto de 
requerimento dos vereadores. Justifica a importância de vender esses terrenos, pois são 
pequenos e não servem mais para a Prefeitura e será revertido em finanças para o 
município. Concorda com emenda do Vereador Toninho de Jesus para reverter o valor dos 
terrenos em pagamento de precatórios e medicamentos. Diz da má utilização do terreno 
público na Rua Berlim, o qual, no momento é usado pela Coop como depósito e 
estacionamento, sendo que o mesmo acontece em outros terrenos da cidade. Sugere que 
a Ouvidoria seja instalada no prédio da Prefeitura, como aconteceu com a Central de 
Trabalho e Renda. Critica alugueis caros de imóveis dos departamentos de polícia e da 
Seccional, e diz que é preciso realizar acordo com o Governo do Estado. VEREADOR 
EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) – Fala ao Vereador Montorinho que 
já dispõe de contrato de aluguel do prédio da SOSP, com reajuste recente de mais de 10% 
e se a Prefeitura acredita haver irregularidades, estranha o fato de aceitar tal reajuste em 
um momento em que o mercado imobiliário está disposto a oferecer descontos melhores. 
Concorda com o Vereador Montorinho quanto a ter algum problema no contrato, mas 
discorda sobre a venda dos terrenos por estarem abandonados, quando uma solução 
melhor seria utilizá-los adequadamente, mantendo-os limpos. Fala que são pagos alugueis 
por muitas administrações e não é dada nenhuma solução, e lembra que já sugeriu que 
fossem construídos todos os equipamentos em um único terreno, como o da Av. dos 
Estados. Quanto à sugestão do Vereador Bahia sobre a instalação da SOSP no terreno da 
Rhodia, diz que ali era refeitório e certamente o solo não está contaminado. Finaliza 
dizendo que é preciso renegociar os alugueis e não pagar mais. VEREADOR LUIZ 
ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Acerca da água, comenta que, 
segundo moradores da Vila Scarpelli, a água está chegando escura e barrenta, salientando 
que já foi feita matéria no jornal da região e reforça pedido ao Executivo para investigar os 
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motivos dessa água com impurezas. Diz que o último aumento foi em julho de 2015, e o 
Semasa reajustou novamente em mais de 9%, totalizando, em menos de um ano, um 
aumento de 33% na conta de água, no entanto, a água continua faltando em muitas 
regiões da cidade. Justifica ainda seu requerimento sobre a falta de vacina contra H1N1, 
bem como de outras vacinas e pede informações ao Executivo. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA O SR. ALMIR ROBERTO CICOTE (CICOTE). VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – Convida todos os interessados – vereadores, pré-
candidatos e público em geral para participar, na sexta-feira, das 9:00h às 12:00h, nesta 
Casa, de uma palestra sobre Direito Eleitoral, acerca das novas leis e marketing, regras 
eleitorais vigentes, esclarecendo o que pode e o que não pode ser feito, com a 
participação de advogados especialistas, evento que está sendo promovido em parceria 
com o Instituto Paulista de Direito Público. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. RONALDO 
DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO). VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA 
(TONINHO DE JESUS) – Cita que, em virtude de problema técnico, não pôde justificar 
suas proposituras, quando da leitura. Comenta que os requerimentos ao Prefeito são 
ignorados, pois propositura apresentada em 1º de agosto de 2013 até hoje não obteve 
resposta. Sobre propositura apresentada em 18 de fevereiro deste ano, faz exibição de 
vídeo, sobre a Rua Imbaíba, no Jardim Cipreste, mostrando grave problema de esgoto a 
céu aberto no local, há meses, sem providências efetivas por parte do Semasa. Pela 
ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, para continuar com a apresentação do vídeo com depoimento de 
moradores acerca do problema de esgoto na Rua Imbaíba. Finaliza falando que aqueles 
moradores vivem de promessa e enrolação, há anos. Alerta o prefeito sobre os problemas 
de saúde e de locomoção que a população local enfrenta e sugere que o Chefe do 
Executivo coloque pessoas que tenham vontade de trabalhar e não fazer intriga. 
VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Inicia falando dos alugueis em 
excesso, porque o pagamento excessivo para milionários acarreta falta de remédio nos 
postos de saúde. Registra que tais milionários não o queriam nesta Casa, mas o povo o 
colocou aqui. Com relação ao imóvel citado pelo Vereador Sardano, comenta que também 
fez filmagem no local, e registra que fará requerimento de informações a respeito, pois o 
galpão tem condições de ser usado, bastando apenas limpeza e pintura. Reitera sua 
posição contrária ao pagamento de aluguéis caros – SOSP, Ouvidoria, Seccional, Justiça 
Federal, dentre outros, totalizando R$7 milhões em aluguel, porém, elogia o Prefeito por ter 
tirado a CPTR do local que ocupava. VEREADOR ANTONIO RODRIGUES DA SILVA 
(TONHO LAGOA) – Comenta indicação apresentada para limpeza dos passeios públicos 
nas Ruas Dominicanos, Luiz Gonzaga, Raul Seixas, Antonio Marcos, Dominguinhos, para 
que os alunos possam ir à escola em segurança e com dignidade. Lembra que já fez vários 
requerimentos de capinação dos passeios públicos, para garantir segurança às crianças e 
aos pedestres em geral. Fala que tem acompanhado locais em que foi feita capinação por 
três vezes e na região citada acima nada foi feito, talvez por ser periferia, que só tem 
importância na hora do voto. Pede providências por parte do prefeito em toda cidade. 
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Sobre a questão dos alugueis, registra que o Prefeito afirmou que após a conclusão das 
obras do Bruno Daniel transferiria para aquele local a SOSP. Finaliza dizendo que espera 
que todos os munícipes tenham dignidade. VEREADOR ALMIR ROBERTO CICOTE 
(CICOTE) – Fala que é uma inverdade dizer da mudança da Secretaria de Obras para o 
Estádio Bruno Daniel, pois o contrato do imóvel onde está localizada a referida secretaria 
acabou de ser renovado por R$200 mil. Em seguida fala que a iluminação na cidade deixa 
muito a desejar, pois a troca de iluminação tem muitas falhas e o Programa Banho de Luz, 
que foi alardeado no início deste Governo, não vem sendo implantando como deveria. 
Acerca do espaço que a Coop vem explorando na Vila Luzita foi cedido, de graça, na 
época do então Governo Celso Daniel por 20 anos e só na gestão do Prefeito Aidan Ravin 
foram cobrados R$8 milhões para renovar o contrato, portanto, a seu ver não procede a 
informação que a referida área está em processo de licitação. Finaliza dizendo que o 
terreno do Rhodia onde seria instalado o Poupatempo, à época, foi uma boa aquisição 
para o município, pois o valor do metro quadrado valorizou muito desde que foi adquirido e 
a Cetesb emitiu laudo dizendo que o local não está contaminado. VEREADOR 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Inicialmente fala que se paga 
R$200 mil num prédio, que não é um prédio qualquer, mas sim com 13 andares, próximo 
da estação, numa área nobre, e a discussão precisa ser feita de maneira correta, e não é o 
caso de ser contra ou a favor desse ou daquele governo, pode ser que seja desnecessário 
gastar esse valor por mês, mas dizer que tem maracutaia alegando que o valor está muito 
acima precisa ser provado com levantamentos em imobiliária para que os Vereadores não 
caiam em descrédito. Acerca do terreno da Rhodia, fala que a compra está sub judice na 
Justiça e cabe a ela dizer se o terreno foi comprado pelo valor correto, bem como a 
reforma e manutenção do galpão precisa ser avaliada também, pois é um prédio muito 
antigo e desativado há mais de 20 anos. Fala ainda que, para a população, o que importa 
é que o dinheiro público seja gasto de forma correta e não que os equipamentos públicos 
que estão funcionando de maneira correta em prédios alugados sejam desativados. 
Finaliza dizendo que a democracia é o melhor sistema de governo que podemos ter, mas 
não é barata, assim como o SUS, que é o melhor sistema de saúde do mundo, pois todos 
têm direito ao mesmo tratamento, mesmo as cirurgias mais caras, portanto, a saúde é 
pública, custa caro e quem tem que pagar isso é o setor público. Pela ordem, o Vereador 
Evilasio Santana Santos (Bahia) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e pergunta quanto 
custam três casas no Bairro Jardim para comportar as três secretarias que hoje estão no 
prédio da SOSP, uma vez que optaram por continuar em bairro nobre e não podem ser 
transferidas para bairros mais modestos da nossa cidade. Diz ainda que é o cúmulo 
alguém concordar que tem que continuar pagando esse alto valor de aluguel, pois com 
isso falta dinheiro público para remédios na saúde pública, na educação e na segurança 
pública. Pela ordem, o Vereador Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) invoca o art. 
94, do Regimento Interno, e fala que manterá a calma, pois talvez alguns, por problema de 
audição, não entendam o que foi dito. Esclarece que não afirmou concordar com o aluguel, 
mas, sim, discutir se é desnecessário. Indaga qual ação concreta foi tomada por quem não 
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concorda, afinal, a SOSP ocupa o prédio há anos. Ironiza que talvez o problema financeiro 
da Petrobrás seja o pagamento de alugueis dos terrenos por onde tem de passar a 
tubulação. Fala que não aceita a alegação de que faltam remédios nos postos por causa 
do dinheiro gasto em aluguel, pois se falta remédio é porque os recursos públicos são mal 
administrados. Opina que o prefeito e secretários sabem precisar o que, de fato, é ou não 
necessário para a instalação e funcionamento de uma secretaria. Às 17h46min, passa-se à 
ORDEM DO DIA, com a presença dos Vereadores Ailton José de Lima (Ailton Lima), 
Evilasio Santana Santos (Bahia), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto 
Cicote (Cicote), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano 
(Edson Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos 
Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), 
Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e 
Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus). ITEM 1º - SEGUNDA discussão ADIADA e 
votação do PROJETO DE LEI CM 123/15, protocolo 012831, de autoria do Vereador 
ALEMÃO DUARTE, que dispõe sobre a obrigatoriedade de, anualmente, na semana de 
abrangência do dia 8 de março, serem realizadas ações socioeducativas em todas as 
escolas da rede pública municipal de ensino de Santo André, visando o debate sobre a 
importância da participação das mulheres e a garantia da igualdade de oportunidades, na 
vida, no trabalho e na sociedade. As Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO exararam 
parecer verbal opinando pela sua APROVAÇÃO. Apresentadas EMENDAS 
MODIFICATIVAS, protocolos 004130 e 004131 e EMENDA ADITIVA, protocolo 004132. 
PROCESSO N.º 1.186/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 2º - SEGUNDA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 11/16, protocolo 002627, encaminhado pelo 
EXECUTIVO MUNICIPAL, que desafeta área da categoria de bem de uso comum do povo 
para categoria de bem público dominial e autoriza alienação das áreas descritas. As 
Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS exararam parecer verbal opinando pela sua 
APROVAÇÃO. Apresentadas EMENDAS ADITIVAS, protocolos 004277, 004328 e 004605, 
EMENDA MODIFICATIVA, protocolo 004278, e EMENDAS SUPRESSIVAS, protocolos 
004279 e 004280. PROCESSO N.º 196/16 - quorum: 2/3 [ADIADO POR TRÊS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 3º - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 46/15, protocolo 
005889, de autoria do Vereador TONINHO DE JESUS, que dispõe sobre a obrigatoriedade 
dos hospitais públicos e privados e instituições congêneres a notificarem ocorrências de 
uso de bebida alcoólica e/ou entorpecentes por crianças e adolescentes. PENDENTE de 
parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, de CIDADANIA e de SAÚDE. 
PROCESSO N.º 621/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 4º - PRIMEIRA discussão 
ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 70/15, protocolo 007721, de autoria da 
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Vereadora Prof.ª BETE TONOBOHN SIRAQUE, que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
instalação de coletores de chorume nos caminhões de lixo que transitam pelas vias do 
Município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de 
FINANÇAS e de DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 749/15 - quorum: 2/3 
[ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José 
de Araujo)]. ITEM 5º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 
119/15, protocolo 011714, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que institui o Programa 
Municipal de Apoio ao Animal Portador de Deficiência Física. PENDENTE de parecer das 
Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, e de SAÚDE. PROCESSO N.º 668/13 - quorum: 
m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo 
(José de Araujo)]. ITEM 6º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE 
LEI CM 120/15, protocolo 011715, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que altera a Lei 
nº 7.606, de 23/12/1997, que dispõe sobre a taxa de drenagem de águas pluviais. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA, de FINANÇAS, e de 
DESENVOLVIMENTO URBANO. PROCESSO N.º 4008/97 - quorum: M.A. [ADIADO POR 
TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 
7º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 124/15, protocolo 
013191, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que dispõe sobre a permissão da 
presença de cães nas dependências do Parque Regional da Criança Palhaço Estremilique. 
PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de SAÚDE. PROCESSO N.º 
1.221/15 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 8º - PRIMEIRA discussão ADIADA e votação 
do PROJETO DE LEI CM 08/16, protocolo 000734, de autoria do Vereador 
RAUTENBERG, que dispõe sobre a instituição do Projeto “Cãolega”, no âmbito da rede 
municipal de ensino do Município de Santo André. PENDENTE de parecer das Comissões 
de JUSTIÇA e de SAÚDE. PROCESSO N.º 31/16 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 9º - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI CM 09/16, protocolo 
000863, de autoria do Vereador RAUTENBERG, que altera a Lei nº 9.792/15 que institui 
no âmbito do Município de Santo André, a realização de feiras de adoção de cães e gatos 
na Rua Coronel Oliveira Lima e dá outras providências. PENDENTE de parecer da 
Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.302/12 - quorum: m.s. [ADIADO POR TRÊS 
SESSÕES, a pedido do Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 10 - 
PRIMEIRA discussão ADIADA e votação do PROJETO DE LEI 14/16, protocolo 002998, 
encaminhado pelo EXECUTIVO MUNICIPAL, que dispõe sobre a concessão de subvenção 
às entidades que especifica. As Comissões de JUSTIÇA e de FINANÇAS apresentaram o 
Parecer nº 09/16 opinando pela sua APROVAÇÃO. PROCESSO N.º 995/15 - quorum: 
M.A. [APROVADO POR VINTE E VOTOS FAVORÁVEIS: Ailton José de Lima (Ailton 
Lima), Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn 
Siraque), Carlos Roberto Ferreira (Carlos Ferreira), Almir Roberto Cicote (Cicote), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
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Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana), José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho (José Montoro 
Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de Araujo 
Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), Roberto Alves 
Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo 
Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco 
Duarte de Lima (Alemão Duarte), Antonio Rodrigues da Silva (Tonho Lagoa) e Antonio de 
Jesus Barbosa (Toninho de Jesus)]. ITEM 11 - Discussão ADIADA e votação do 
PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 15/14, protocolo 012430, de autoria do Vereador 
EDUARDO LEITE, visando alterar a redação do artigo 1º do Decreto Legislativo nº 8, de 
2014. PENDENTE de parecer das Comissões de JUSTIÇA e de EDUCAÇÃO. 
PROCESSO N.º 366/14 - quorum: 2/3 [ADIADO POR CINCO SESSÕES, a pedido do 
Vereador José Francisco de Araujo (José de Araujo)]. ITEM 12 - Discussão e votação do 
VETO TOTAL ao Autógrafo nº 12/16, protocolo 003663, referente ao PROJETO DE LEI 
CM 113/15, que declara de Utilidade Pública a “Associação Beneficente Irmãos em Cristo 
– ABC”. PENDENTE de parecer da Comissão de JUSTIÇA. PROCESSO N.º 1.129/15 - 
quorum: M.A. p/ rej. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador José 
Francisco de Araujo (José de Araujo)]. O Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro) registra que, conforme o art. 191, do Regimento Interno, o qual prevê que, após 
aprovação definitiva da proposição, com ou sem redação final e até a expedição do 
autógrafo, se verificada inexatidão do texto de projetos de lei, a Mesa Diretora pode 
proceder à necessária correção e dar conhecimento ao Plenário. Desta forma, acerca do 
PLCM 15/16, de autoria do Vereador Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), 
aprovado em segunda discussão no dia 5 de maio de 2016 com nove emendas e 
dispensado de redação final, comunica que a Emenda Modificativa, Protocolo 4601, visa a 
alterar inciso inexistente no projeto de lei original, portanto, deverá ser desconsiderada na 
confecção do autógrafo referente ao PLCM 15/16. APROVADOS, em bloco, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no 
Pequeno Expediente da presente sessão, que dependem de deliberação do Plenário, com 
exceção do Protocolo 4796, de autoria do Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), que não foi apreciado. Quando da APROVAÇÃO do Protocolo 4797, Voto de 
Pesar, foi observado um minuto de silêncio em homenagem póstuma. Nada mais havendo 
a tratar, o Presidente Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) declara encerrada a presente 
sessão às dezessete horas e cinquenta e seis minutos. Eu, Márcia Gabriela Tavares 
Petri, Assistente de Taquigrafia e Atas, lavrei a presente Ata que lida e achada conforme, 
segue assinada pela Presidência e pelas Secretarias, devendo ser aprovada na sessão 
ordinária subsequente a esta. 
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